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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ПАО «МобильныеТелеСистемы». 
Целью выпускной квалификационной работы является проведения анализа конкурентоспособности компании ПАО «МобильныеТелеСистемы» для разработки  мер по ее повышению. 
На основе проведенного анализа рынка сотовых операторов были выявлены основные конкуренты компании ПАО «МобильныеТелеСистемы». 
Были разработаны рекомендации по удержанию лидерства на рынке и стратегии наступления.
Дана оценка предложенным рекомендациям по повышению конкурентных преимуществ компании.
Были предложены мероприятия для повышения числа абонентов и увеличения рентабельности продаж. На основе проведенного анализа было выявлено, что в первую очередь для повышения конкурентоспособности компании следует улучшить рекламную политику, снизить цены на определенные тарифы и повысить квалификацию сотрудников. 
Проведен swot-анализ, рассчитаны показатели деловой активности, рентабельности, ликвидности. 
На основе проведенных расчетов можно сделать вывод, что предложенные мероприятия дают положительный экономический эффект и помогут компании удерживать лидерство на рынке сотовых операторов.
        

        
          Object of a research is  "MTS". 
The purpose of final qualification work is carrying out competitiveness analysis of the "MTS" company for development of measures for its increase. 
On the basis of the carried-out market research of mobile network operators main competitors of the PAO "MTS" company were identified. 
The recommendations about deduction of a market leadership and the strategy of approach were developed.
An assessment is given to the offered recommendations about increase in competitive advantages of the company.
Actions for increase in number of subscribers and increase in profitability of sales were offered. On the basis of the carried-out analysis it was revealed that first of all for improving competitiveness of the company it is necessary to improve advertizing policy, to reduce the prices of certain tariffs and to improve skills of employees. 
SWOT analysis is carried out, indicators of business activity, profitability, liquidity are calculated. 
On the basis of the carried-out calculations it is possible to draw a conclusion that the offered actions give positive economic effect and will help the company to hold a market leadership of mobile network operators.
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